
‘
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 Requeiro a mesa Diretora depois de cumprir as formalidades regimentais, 

solicitando a Srª. secretária de saúde Julieta Pinheiro para que 
Disponibilize, internet gratuita nos hospitais e postos de saúde. 

Justificativa Oral

  
Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito em 19 de dezembro  de 
2023.                                                      

 
  
                               Givanildo José da Silva Júnior  

                                               -vereador- 
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